



Grußwort
der Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend,
Dr. Kristina Schröder,
zum Internationalen Benefizturnier für die DFB-Mexico-Hilfe
am 9. bis 10. Juni 2012

All sein Wissen über Moral und Solidarität habe er vom Fußball gelernt, hat Albert Camus einmal erklärt. Der französisch-nordafrikanische Philosoph, Schriftsteller und Nobelpreisträger war in seiner Jugend Torwart. Er trat leidenschaftlich gern das Leder, und der Sport trieb ihn zu Höchstleistungen an. Camus wusste aus eigener Erfahrung: Sport stärkt die Persönlichkeit und den Gemeinschaftssinn, lehrt Verantwortung und vermittelt Werte.

Um ein starkes Miteinander und Füreinander geht es auch beim Benefizturnier in Singen. Unter dem Motto „Kinder spielen für Kinder“ veranstaltet der FC Singen 04 gemeinsam mit der Egidius Braun Stiftung des Deutschen Fußballbundes dieses Turnier mit internationaler Beteiligung. Ich freue mich darüber, dass es gelungen ist, viele Jugendmannschaften aus renommierten Vereinen für die Teilnahme zu gewinnen. Gleichzeitig hoffe ich, dass der Projekterlös den des Vorjahres noch übertrifft und über die DFB-Mexico-Hilfe vielen bedürftigen Kindern eine Zukunftsperspektive bietet.

Klar ist schon jetzt: Es ist ein großer Gewinn, dass sich so viele Jugendliche engagieren und mit den Kindern aus Mexiko solidarisieren! Allen Beteiligten wünsche ich ein erlebnisreiches Turnier mit gutem Fußball, spannenden Spielen und schönen Toren!

Dr. Kristina Schröder